

## **Protokoll:**

Die Fraktionen Bündnis 90 / Die Grünen und CDU stellen den im Informationssystem einsehbaren Änderungsantrag und begründen diesen. Mündlich ergänzt wird noch, dass die Verwaltung mit der Erstellung eines Nachnutzungskonzeptes für die Alte Burg beauftragt werden solle.

Die FW-Fraktion stellt den ebenfalls im Informationssystem ersichtlichen Änderungsantrag und begründet diesen.

Die WGS-Fraktion spricht sich für den Änderungsantrag der FW-Fraktion aus.

Die SPD-Fraktion erklärt, dass sie bis auf ein Ratsmitglied dem Änderungsantrag der Fraktionen CDU und Bündnis 90 / Die Grünen zustimmen werde.

Die FDP-Fraktion befürwortet den Änderungsantrag der FW-Fraktion.

Rm Dr. Köbberling (SPD-Fraktion) erklärt, das Stadtarchiv solle nur vorübergehend und ohne Umbauarbeiten für die Zeit der Sanierung der Alten Burg verlagert werden. Am Standort des Romanticums solle konzeptionell zum Beispiel ein Museum für Stadtgeschichte vorgesehen werden. Aus diesem Grund sollte die Angelegenheit noch einmal vertagt werden.

Der Änderungsantrag der FW-Fraktion wird zur Abstimmung gebracht und bei 9 Ja-Stimmen mehrheitlich abgelehnt.

Oberbürgermeister Langner erklärt sich bezüglich des Änderungsantrags der Fraktionen Bündnis 90 / Die Grünen und CDU mit der Änderung unter Ziffer 1 einverstanden. Zu Ziffer 2 schlägt er folgende Formulierung vor: „Die Verwaltung wird beauftragt, die Umsetzung einer möglichen Unterbringung von Exponaten und wesentlichen Ausstellungsstücken des bisherigen Romanticums im Rhein-Museum zu prüfen und hierbei auch die finanziellen Rahmenbedingungen einer solchen Unterbringung zu beleuchten. Über das Ergebnis wird den Gremien berichtet.“ Zu Ziffer 3 schlägt er folgende Formulierung vor: „Sollte sich zukünftig ein geeigneter anderweitiger Standort für das Stadtarchiv anbieten, wird die Verwaltung beauftragt, unter Einbindung der Koblenz-Touristik konzeptionelle Ideen für eine Nachnutzung der Flächen des derzeitigen Romanticums zu erarbeiten.“ Zu den Ziffern 4 und 5 des Änderungsantrags bestehen seitens der Verwaltung keine Bedenken. Zu Ziffer 6 des Änderungsantrags schlägt er folgende Formulierung vor: „Der Stadtrat entscheidet im Rahmen der Haushaltsberatungen für den Haushalt 2024 ob ein Teil der durch die Schließung des Romanticums entstehenden Spielräume im freiwilligen Leistungsbereich für eine Attraktivierung der beiden städtischen Museen vorzusehen ist. Eine Entscheidung wird unter Berücksichtigung der finanziellen Gesamtlage für den Haushalt 2024 getroffen werden.“

Die Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen schlägt unter Ziffer 5 des Änderungsantrags folgende abweichende Formulierung vor: „Für die Zeit der Unterbringung des Stadtarchivs im Forum Confluentes wird...“

Zudem wird eine neue Ziffer 4 ergänzt zur Erstellung eines Nachnutzungskonzeptes für die Alte Burg.

Die Beschlussvorlage wird in der entsprechend geänderten Form zur Abstimmung gebracht.